

La Despedida

Erick Murillo Solís

Image not found.

Capítulo 1

La despedida

E.M

Un cálido día de verano mientras el sol se escondía en las inmensas nubes que poco a poco iban oscureciendo el paisaje, dos jóvenes, que por su aspecto aparentaban unos 20 años de edad discutían en mientras los carros pasaban a su lado.

El masculino le decía a la que aparentaba su amada que no podía seguir con este martirio, decía que cada noche era más pesada que la anterior y sencillamente ya las lágrimas no daban para más, su vida se volvía cada día más gris y la desesperación abatía su cuerpo y no lo dejaba vivir. Ella lo escuchaba pacientemente esperando un momento para desprender de sí todo aquello que tenía guardado, mientras a ambos se le humedecían sus ojos al escuchar al otro decir cada palabra.

La joven decidió que era momento de marcharse, ella no tenía nada que hacer ahí, su corazón ya no estaba y ya no lo amaba, ella dejó de sentir mucho tiempo atrás todas esas mariposas que se despertaban al momento que él le acariciaba su rostro, al momento de la atracción física donde se complementaban el uno con el otro, simplemente dejó de ocurrir, los pequeños detalles que en algún momento le parecían tiernos cada vez eran más molestos y las ocurrencias le irritaban, ese amor que le tenía ya no estaba. Mientras él le daba vueltas a su cabeza y preguntaba que era lo que había hecho, en que había fallado, como era que el amor desapareció en un dos por tres y no volvió a ser como antes. Las tardes donde la química combinaba con la física y la pasión los envolvía lo tenían en un limbo sin escapatoria. Sin motivos le pedía perdón y que por favor no lo dejara, pero ella tenía claras sus metas y sus anhelos, deseaba encontrar la paz que había perdido por mucho tiempo mientras estaba con él, el amor que desapareció y ese algo que le despertara todos esos sentimientos en ella, pero eso ya no lo tenía él.

Al despedirse se les notaba un vacío que desentrañaba lagrimas que caían como gotas en el aguacero, el viento soplaba y ambos decidieron alejarse cada uno con por su camino a casa.

Con las pocas fuerzas que les quedaban decidieron dejar todo atrás, y que todo quedara en el recuerdo de lo que en el poco tiempo que fue, una etapa de crecimiento personal para ambos, donde dejaron de ser niños y se convirtieron en adultos de la mano y por el mismo camino, sencillamente el cordón ya no daba para más y se acabó rompiendo.

Los meses fueron pasando y el dolor seguía existiendo en el corazón y el recuerdo alimentaba las ganas de volverse a ver, de intentar algo más, pero las circunstancias ya no lo permitían, se extrañaban pero eran conscientes del daño que se hacían juntos.

Al pasar del tiempo nada era igual, él se volvió más frío y ella menos sentimental, ambos dolidos por lo que pudo ser pero no fue, porque ambos sabían que se podía luchar pero no ocurrió, ambos estaban conscientes de que el amor era fuerte pero no lo suficiente para mantener lo que por muchos años los unió.